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Absender 
 

 

Fraktion Magdeburger Gartenpartei  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 20.10.2016 

 

Kurztitel  
 
Kleingartenentwicklungskonzeption der Landeshauptstadt 
Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister , 
 
Warum wurde die Kleingartenentwicklungskonzeption der Landeshauptstadt Magdeburg 
immer noch  nicht vorgestellt 
 
 
 

1. Wann genau und im welchen Zeitraum soll eine überarbeitete  
Kleingartenentwicklungs-konzeption der Landeshauptstadt Magdeburg vorgestellt 
werden? 

2. Gib es überhaupt ein Interesse an eine neue  Kleingartenentwicklungskonzeption 
oder   sollen in Zukunft alle anliegenden Grundstücke verkauft werden, um die Wege 
der Kleingartenanlagen zu versperren und somit die Kleingärtner zur Aufgabe 
gezwungen werden? 

3. Warum wird beim Verkauf von Grundstücken die das Wegerecht zu 
Kleingartenanlagen einschränken könnten nicht grundsätzlich die Gewährung des 
bisherigen Wegerechte eingetragen?                                                              

 
 
  Wir bitten um eine mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
  Roland Zander 
  Fraktionsvorsitzender   
  Magdeburger Gartenpartei   
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